

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.10.15

NO, 5 4

<これまでを振り返り…お礼！>

9月末の運動会から断水騒動、その間の修学旅行など、日々があわただしく過ぎていきました。ここで少し立ち止まり、お礼を述べたいと思います。

【木本地区連合自治会・木本地区社会福祉協議会 様】

より、運動会に際して学校にご寄付をいただきました。今後の本校教育活動に使わせていただきます。ありがとうございました。

【木本地区地域安全推進委員会 様】

より、1年生にキーホルダー付きホイッスルをいただきました。1年生の安心安全な登下校につながればと思います。ありがとうございました。

【地域の皆様<学級園応援隊、ミシン応援隊> 様】

学級園応援隊では、西尾さんが荒れ放題の学級園を整備し、冬野菜の植え付けを支援してくださいました。また、ミシン応援隊として、10名を超える地域の方が来てくださり、子どもたちの学習を支援くださいました。本当にありがとうございます。

地域の方々の支えがあり、子どもたちの「学び」がより豊かなものとなっています。今後とも本校教育活動へのご支援ご協力、よろしくお願ひします。

また、日々子どもたちの登下校を見守っていただいている方々にも、本当に感謝しています。交通量の多い本校周辺で、雨の日も暑い日も、子どもたちのために交通指導してください、本当にありがたく思っています。

子どもたちは地域の方々に支えられ、健やかに成長して食糧でしよう。学校もしっかり頑張りますので、今後ともよろしくご協力ご支援お願ひいたします。